
令和５年度学校教育活動に関するアンケート結果について

   今年度から、学校教育目標の「自ら学び」の部分を「た
のしく学ぶ」、「心豊かに」の部分を「きもちの優しい」、
「たくましく生き抜く」の部分を「のびのびと活動する」を
キーワードに子供たちの育成を図ってきました。その結
果、昨年度より肯定的評価の割合が増加しました。今後
も、学校教育目標の実現に向けて、教育活動に取り組
んでいきます。

　 昨年度と同等の肯定的評価の割合でした。授業参観
で学習の様子を御覧いただいたり、各種たよりやホーム
ページ等で発信したりしてきました。今後も、様々な工夫
を凝らした魅力ある授業で、児童の学習意欲を喚起する
よう取り組んでいきます。
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　早春の候、保護者の皆様にはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育に御理
解・御協力をいただき、感謝申し上げます。
　さて、過日御協力いただきました令和５年度の教育活動に関するアンケート結果が下記のようにまとまりましたの
で、お知らせいたします。学校評価の質問項目については印西市共通のものを活用しております。皆様方からの貴
重な御意見を真摯に受け止め、次年度以降の学校経営に生かし「児童が安心・安全に過ごせる学校」「地域や
保護者から信頼される学校」を創るために、教職員一丸となって努力して参ります。御協力ありがとうございました。
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学校の教育方針や教育目標を知っているか 進んで学習に取り組んでいるか
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②学習への関心意欲



   昨年度よりも肯定的評価の割合が、児童は増加し、保
護者は減少しました。学習の目標・ねらいを明確にし、子
供たちの学習意欲を高めるために、わかりやすい授業
づくりの研修に取り組んでいます。思考力・判断力・表現
力を伸ばせるよう、ICTの利活用も含めた授業展開をこ
れからも推進していきます。

   昨年度と同等の肯定的評価の割合でした。印西市の
漢字マスターや計算マスター、タブレット端末を用いた学
習などに取り組み、学習への関心・意欲の向上に努めて
います。さらに、自ら学ぶことの大切さと家庭学習方法な
ども身に付けさせていきます。引き続き、家庭と協力して
児童を支援していきます。

   昨年度と同等の良い肯定的評価の割合となりました。
休み時間や学級活動等の時間に、遊びや活動を通して
仲間との集団意識を高めています。また、子供たちが互
いを認め合い、理解し合えるように、思いやりや優しさを
育む道徳科の授業を充実を図っていきます。

　昨年度と同等の肯定的評価の割合でした。11月には
人権週間として、全校でいじめや人権について深く考え
る機会を設けています。また、行事や特別活動、道徳科
をはじめとした学校教育活動全てを通して、思いやりや
人間関係づくりを重視した活動をしています。今後も、豊
かで共感的な人間関係の育成を目指します。

授業がわかりやすいか

豊かな人間性を育む心の教育の充実に努力しているか

健康に気をつけて生活しているか 一人一人を大切にした指導や対応ができていると思うか

　昨年度と同等の肯定的評価の割合でした。新型コロナ
ウイルス感染症が５類に移行しましたが、引き続き、基
本的な感染症予防に努め、健康面への配慮を日々行っ
てきました。また、体育科の授業を中心に体力作りを行
いました。今後も、児童の健全な身体の育成に努めま
す。

　児童は、昨年度と同等の肯定的評価の割合でしたが、
保護者の肯定的評価の割合は減少しました。日常生活
で、子供たちとの触れ合いを大切にし、児童理解に努め
てまいりましたが、今後は更に、自己肯定感を高められ
るような声掛けや称賛を積極的に行っていきます。

家庭で宿題や課題・家庭学習に取り組んでいるか
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　一人一人の児童理解に努めると共に、保護者との連
絡・相談にも真摯に取り組んできました。児童は肯定的
評価の割合が高かったですが、保護者からは「わからな
い」という回答がありました。今後も、いじめは許さないと
いう強い姿勢と、いじめの早期発見、早期対応に努め、
保護者と連携していきます。

  子供たちの悩みに応えるため、学期ごとに学校生活ア
ンケートや定期的な教育相談を実施しました。また、担
任以外との教育相談やWebでの教育相談も設定しまし
た。今後も引き続き一人一人の児童を大切にし、楽しく
学校生活が送れるように職員一丸となって児童に寄り添
う指導を心掛けていきます。

　 多くの御意見をいただき、ありがとうございました。
・宿題については、発達段階に応じて出していますが、内容
や量については、検討していきたと思います。
・学校の施設や設備については、市と相談して対応していき
ます。
・教室配置については、説明不足で申し訳ありませんでした。
来年度に向けては、３月８日に説明会を実施します。
・アンケートの設問については、印西市共通のものを使用し
ております。回答しづらく申し訳ありませんでした。
・運動会の保護者参観については、御意見をもとに検討して
いきます。
・校外学習の実施時期は、より良い時期を検討します。また、
下校時刻が変更になった場合は、迅速に連絡いたします。
・担任については、多くの御意見をいただきました。感謝の言
葉をいただくことができました。しかし、その一方で、担任の不
適切な言動もありましたので、その点については、改善してい
きます。
　
　その他いただいた御意見を真摯に受け止め、子供たちが楽
しく充実した学校生活が送れるように、教職員一同努力して
参ります。今後も御協力をよろしくお願いいたします。

困ったことがあったとき、すぐに話を聞いて対応してくれていると思うか

　図書ボランティアによる読み聞かせや書き初め指導、
各種教室等を実施しました。また、３年生の市内巡りや４
年生のクリーンセンターなど、市の施設も活用して教育
活動を実践してきました。今後も、地域の人材や環境を
活用した教育活動を進めていきます。

事故防止などの安全教育に取り組んでいると思うか

市や地域の環境・施設・人材を活かしていると思うか 自由記述欄より

　学期の始めは、職員及び保護者による登校指導を実
施しています。また、放課後のパトロールを保護者に御
協力いただいております。さらに、朝・帰りの会等で、登
下校の仕方や学校内外でのけがや事故の防止につい
て指導したり、交通安全教室を開催したりしています。今
後も安全教育に力を入れていきます。

   毎月、安全点検日を設けて、修繕の必要がある場所を
確認し、直ちに対応しています。職員で修繕不可能な場
合は、市に修繕を依頼しています。開校２７年目の学校
ということで、老朽化は否めませんが、校内をより安全で
より清潔にしていくよう取り組んでいきます。
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